

# En el Gran Teatre del Liceu de Barcelona: Leonor de Borbón reaparece junto a sus padres, los reyes de España, y su hermana Sofía

J.T.A.

**E**ste miércoles, en Barcelona, en el Gran Teatre del Liceu —en la Rambla y cerca de la Plaza Catalunya—, se llevó a cabo la entrega de la XVI edición de los Premios Princesa de Girona, que celebran el talento joven, para así fomentar la creatividad, la investigación científica, el emprendimiento y el compromiso social, entre otros. Presidida por los reyes Felipe VI y Letizia, y especialmente la princesa Leonor y la infanta Sofía, esta premiación además significó la primera aparición conjunta de los soberanos con sus dos hijas, después de los meses en que la heredera al trono estuvo en su formación naval en la Marina española.



@CASAREALES

@CASAREALES



**1. En su discurso, la heredera al trono, que ostenta el título de Princesa de Girona, destacó** a los premiados por su impresionante energía. Ellos fueron Pablo Sánchez, fundador de Medicina Abierta al Mundo; el arquitecto Manuel Bouza; el emprendedor Andreu Dotti; el ingeniero químico Antoni Forner-Cuencía; la empresaria colombiana Valentina Agudelo, creadora del dispositivo Salva Health, y la neurocientífica guatemalteca Gabriela Asturias.

**2. Por su parte, Felipe VI, quien celebró** la presencia entre los asistentes de Andrés Iniesta, leyenda del Barcelona FC y una de las estrellas de Sudáfrica 2010, al finalizar su discurso, dio la gracias a la Fundación Princesa de Girona "por contribuir a estrechar los lazos entre Catalunya y las demás tierras de España". "Lazos", agregó, según La Vanguardia, "que se nutren del afecto y se enriquecen con el conocimiento mutuo, la solidaridad y los grandes propósitos compartidos, particularmente entre los jóvenes".



@CASAREALES